

# BROADCAST

## Karang Taruna Kecamatan Gunung Jati Bersama PMI Gelar Baksos Donor Darah

Agus Subekti - [CIREBON.BROADCAST.CO.ID](http://CIREBON.BROADCAST.CO.ID)

Mar 10, 2022 - 02:11



KABUPATEN CIREBON - Karang Taruna Kecamatan Gunung Jati Kabupaten Cirebon bersama Palang Merah Indonesia (PMI) Menggelar Bhakti Sosial Donor Darah, kegiatan tersebut dilakukan di Aula kantor Kecamatan Gunung Jati, Rabu (09/03/2022).

Rochman selaku ketua Karang Taruna Gunungjati menjelaskan, Kegiatan donor

darah ini merupakan dalam rangka bakti sosial karang taruna dan ini adalah awal dari agenda. Kegiatan-kegiatan lainnya jadi barometer kita karang taruna kecamatan yang nantinya akan terhubung dengan karang taruna- karang taruna di Desa.

"Selanjutnya, setelah kegiatan ini berhasil dengan jumlah-jumlah sesuai dengan kemampuan kita dan keinginan dari PMI nanti akan dilanjutkan ke tingkat Desa, jadi nanti per tiga bulan, kita akan lari ke desa-desa," jelasnya.

Bhakti Sosial Donor Darah ini semoga bisa membantu orang yang membutuhkan darah, khususnya di Kecamatan Gunung Jati Kabupaten Cirebon karena kita bersama ketua karang taruna kabupaten Cirebon sudah melakukan MOU dengan tujuan aksi kemanusiaan yang mana karang taruna sendiri adalah organisasi sosial.

"Selanjutnya, setelah kegiatan donor darah ini, insya Allah waktu dekat akan mengadakan Lomba catur tingkat kecamatan seperti instansi-instansi yang ada di wilayah Gunungjati dan camat pun meminta kepada karang taruna untuk selalu mengadakan kegiatan per triwulan," Imbuhnya.

Untuk karang taruna di Desa, menurut Rochman, Kita menginginkan standar yang sama dengan apa yang dilaksanakan oleh kabupaten terutama penyesuaian SK, karena masih banyak SK-SK yang masih lama modelnya jadi akan kita rubah satu-satu mengikuti permensos 25 tahun 2019.

"Saya berharap setelah mereka mempelajari permensos 25 tahun 2019 ini mereka memahami apa itu karang taruna, minimal saya menginginkan mereka itu benar-benar loyalitas," pungkasnya.

Sementara itu, Camat Gunungjati H. Kusdiyono menanggapi dengan dilaksanakannya kegiatan ini merupakan kerjasama antara Karang Taruna tingkat Kecamatan dan tingkat Kabupaten bersama PMI Kabupaten Cirebon. Saya sangat mendukung dan apresiasi kegiatan bhakti sosial seperti ini.

"Karang Taruna supaya banyak melakukan kegiatan seperti sekarang donor darah, setelah ini lomba catur dan kegiatan-kegiatan lainnya supaya anak-anak muda ini punya format. Kegiatan yang bermanfaat jadi anak-anak muda ini, mengisi kegiatannya dengan membawa hal-hal yang membawa berkah untuk masyarakat," tuturnya.

"Alhamdulillah ternyata banyak yang ikut mendonorkan darahnya bukan hanya warga tetapi beberapa para Kuwu, sekdes dan anggota polsek pun ikut mendonorkan darahnya," tambahnya.

"Dengan adanya kegiatan donor darah ini kita dapat membantu stok ketersediaan darah di bank darah dan bisa bermanfaat bagi yang membutuhkannya," tutupnya. (Subekti)